

Relevan del cargo a directora de La Vega



EL MERIDIANO llamó a la directora saliente de la cárcel La Vega de Sincelejo, Martha Lucía Fernández (derecha), para conocer su pronunciamiento sobre graves señalamientos que le hacen por presuntamente pedir plata, pero quien contestó el teléfono dijo que ella estaba en una reunión y no podía atender la llamada. Posteriormente, se le volvió a llamar y contestó, pero apenas el periodista se identificó, colgó.

Sincelejo. EL MERIDIANO conoció que Martha Fernández estuvo hasta ayer como directora de la cárcel La Vega de Sincelejo. El Inpec (Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario) la relevó del cargo.

La decisión se dio justo cuando se conoció una denuncia penal en la que una trabajadora de la cárcel la relacionó en un presunto caso de construccionismo.

Según la denuncia, desde febrero de 2018, una mujer identificada como

María Victoria Monterrosa, que habría trabajado para un exsenador sucreño, les exigía a dos empleadas de la cárcel cuotas mensuales de 200 mil y 500 mil pesos a cambio de dejarlas que siguieran laborando en ese penal.

Tenían miedo

"En ese momento no denunciarnos ni hicimos nada por temor de que nos despidieran de nuestros trabajos. Además, nosotras no habíamos ingresado ahí por política, sino por la Fidupre-

visora. Pero esta señora nos decía que si no le dábamos la cuota que ella exigía hablaba con Martha Fernández, directora de la cárcel La Vega, para que no fuéramos contratadas", reza la denuncia.

En la denuncia también se conoció que a raíz de que las trabajadoras se negaron a seguir pagando lo que ellas llaman "vacuna", la dirección de la cárcel prescindió sin justificación de dos de sus compañeras, pero debieron reintegrarlas.

La denunciante afirma

también que a la dirección general del Inpec, en Bogotá, han llegado pasquines que señalan a trabajadoras de cobrar dinero e ingresar droga al penal.

Martha Fernández, que está en carrera administrativa, volvería a su anterior cargo en el Centro de Reclusión Especial (ERE) de Corozal.

En una grabación que conoció EL MERIDIANO

NO hay una conversación de dos mujeres. Una de ellas podría ser Fernández.

En el diálogo la supuesta víctima le dice a la que podría ser la entonces directora de la cárcel que no le ha llevado el dinero, porque no le han pagado. Su interlocutora le pide que una vez tenga la plata se la lleve a su casa.

Conversación

XX: "Apenas la tenga, enseguida se la traigo. Usted sabe que...".

Interlocutora: "Me la

TE DESTACAMOS

• EL MERIDIANO conoció que la Procuraduría Regional de Sucre le abrirá una investigación de oficio a Martha Fernández, saliente directora de La Vega.

• A Martha Fernández la señalaron en 2018 de participar en un acto proselitista de una campaña para el Senado.

llevas a mi casa".

XX: "Ah, bueno, entonces yo se la llevo a su casa".

Interlocutora: "¿Para la próxima semana dices tú?".

XX: "Ojalá la tuviera para mañana y mañana mismo yo la llamo".

Interlocutora: "Pero que sea seguro".

XX: "Si la tengo mañana yo enseguida la llamo y le digo: doctora, mire yo mañana voy por allá".

Interlocutora: "Tú sabes que yo vivo ahí en San Francisco".

'La mejor experiencia de mi vida'



Gabriel de la Ossa, director invitado, asistió al consejo de redacción con los editores, periodistas y el director, Rodrigo Ricardo Bray.

Sincelejo. Para Gabriel de la Ossa el haber sido por un día director de EL MERIDIANO "es la mejor experiencia" que le ha tocado vivir.

Con esas francas palabras definió esta vivencia donde, dice, se alimentó de conocimientos, y quienes hacen parte de la plantilla de EL MERIDIANO también se enriquecieron con sus aportes.

Jornada comenzó a las 2:00 de la tarde

La jornada comenzó a las 2:00 de la tarde con el tradicional consejo de redacción. En ese espacio tanto editores, periodistas y De la Ossa interactuaron con respecto a las noticias más importantes del día.

De esa interrelación surgió la noticia más tras-

cedental que como es costumbre se convirtió en la noticia principal.

Acto seguido, cada uno de los periodistas se presentó ante De la Ossa y le explicó la importancia que en EL MERIDIANO tiene la página que maneja.

Gabriel de la Ossa, es economista de la Universidad Jorge Tadeo Lozano de Bogotá con una especialización en Planeación de la Universidad de Los Andes.

En cada oportunidad, De la Ossa recaló que el haber sido invitado a conocer de cerca cómo se elabora el periódico es algo maravilloso, que quedará para siempre en su memoria.

Por varias horas de la

Ossa, que se caracteriza por ser un hombre dedicado a las actividades gremiales estuvo en la sala de redacción y dialogó con los periodistas sobre su visión del periodismo escrito.

Entre las experiencias que resaltó el director invitado están cómo se hace reportería, cuál es el respeto que se debe tener con la fuente, qué es la primicia y cuál es la diferencia entre una noticia que puede resultar falsa y una veraz.

En diálogo con los editores Elsa Peniche y Gildardo Pérez, De la Ossa recibió información sobre cómo se debe manejar la información, el tratamiento que se le da y el rigor y la veracidad con que se debe presentar la información a los lectores de EL MERIDIANO.

Recursos sin invertir



Izquierda, Patricia Chica, secretaria de Salud departamental, durante la sesión en la Asamblea Departamental.

Sincelejo. Más de 6.000 millones de pesos correspondientes al Sistema General de Participación (SGP) se dejaron de invertir en la salud de Sucre durante las vigencias 2016, 2017 y 2018.

En el 2017 fue cuando más recursos se dejaron de invertir: cerca de 3.019 millones de pesos, en

2016 más de 1.404 millones y en 2018 superó los 2.009 millones de pesos.

La información la reveló ayer la secretaria de Salud departamental, Patricia Chica, durante un debate de control al que fue citada por la Asamblea Departamental.

Chica dijo que no sabía por qué no se ejecutaron

TE DESTACAMOS

• Para la continuación del debate de control político al sector salud, la Asamblea Departamental acordó invitar a gerentes de las EPS en Sucre.

• El objetivo es conocer por qué demoran para girar recursos a hospitales.

esos recursos.

Al debate también estaba citados los gerentes de los hospitales Universitario de Sincelejo, Las Mercedes de Corozal y del Regional de San Marcos. No alcanzaron a participar porque el debate se suspendió tras más de tres horas de sesión y será reprogramado.

Exigen que les paguen



Sincelejo. Trabajadores de planta del Hospital Universitario de Sincelejo (HUS) continúan en asamblea permanente tres horas al día. Reclaman el pago de sueldos atrasados: enero, febrero y marzo. El gerente del ente asistencial, Jorge Ducuara, dijo que está esperando unos recursos para pagarles a ellos y los trabajadores por cooperativas.